



*Cuenta con consulta de Atención Primaria y Enfermería*

## **El Consultorio Médico de El Torrico acerca la atención sanitaria a 333 pacientes**

- **Es una infraestructura “más cómoda y accesible” para los ciudadanos de la localidad, destaca el director gerente del Área Integrada de Talavera**

**Talavera de la Reina, 04 de febrero de 2016.-** El delegado de la Junta en Talavera de la Reina, David Gómez, y el director gerente del Área Integrada de Talavera, José María Ruiz de Oña, han visitado recientemente el nuevo Consultorio Médico de la localidad de El Torrico (Toledo), un servicio que presta atención sanitaria a 333 ciudadanos.

El nuevo Consultorio, dependiente del Centro de Salud de Puente del Arzobispo y propiedad del Ayuntamiento del municipio, cuenta con consulta de Atención Primaria y Enfermería en horario de 8 a 15 horas de lunes a viernes con profesional dotado por el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha.

Según ha destacado el director gerente del Área Integrada de Talavera, José María Ruiz de Oña, con este nuevo consultorio los ciudadanos de la localidad disfrutan a partir de ahora de una infraestructura “más cómoda y accesible”, mientras que los profesionales del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha que desarrollan su labor en El Torrico cuentan con un “entorno laboral más moderno y adecuado a las necesidades reales de estos recursos de Atención Primaria”.

La inversión, que ha sido sufragada con fondos propios del Ayuntamiento de la localidad, ha alcanzado los 30.000 euros, cuenta con todo el equipamiento necesario, proporcionado por el Sescam, para ofrecer a los ciudadanos una atención de proximidad de la mayor calidad.